

# 1年学年通信 7月



石川県立金沢錦丘高等学校  
1年学年団

学校が再開して1ヶ月が経ちました。高校生活にはもう慣れましたか？新型コロナウイルス感染予防のため、登校前の健康チェック、マスク着用、3密回避、昼食は各自の席でしゃべらずに食べる等、これまでとは少し違った学校生活となっていますが、まだしばらくは協力をお願いします。また、この時期は熱中症の危険性も高まっています。こまめな水分補給を心がけ、体調管理に気をつけましょう。

今月は期末試験があります。予習・授業・復習の学習サイクルを確立させ、力がつくよう考えながら課題に取り組み、しっかり準備して臨んでください。また、授業中に行われている小テストや単元テストも1回1回を大切にし、最善を尽くしましょう。

## 7月の日程

日	月	火	水	木	金	土
6月28日	29日	30日	7月1日	2日 避難訓練 校内読書会 尿検査	3日	4日 ベネッセ総合 学力テスト
5日	6日	7日 紫錦祭準備 (LH)	8日 シェイクアウトい しかわ	9日	10日	11日
12日	13日	14日	15日	16日	17日	18日
		← 1学期期末試験 →			学年集会 尿検査	
19日	20日 心電図検診	21日 授業日	22日 授業日	23日 海の日	24日 スポーツの 日	25日
				← 共通テスト模試(自宅受験) →		
26日	27日 授業日	28日 授業日 共通テスト 模試(リスニン グ)	29日 授業日	30日 授業日	31日 授業日	8月1日
2日	3日	4日	5日	6日	7日	8日
		← 保護者懇談期間 →				

### ～以後の予定～

- ・ 8月11日(火)～14日(金) 閉庁日(生徒登校禁止)
- ・ 8月17日(月)～27日(木) 授業日
- ・ 8月28日(金) 紫錦祭

## ～学習習慣の見直しポイント～

- ・毎日、決まった時間に勉強を始めていますか？
- ・毎日、決まった時間に起床・就寝ができていますか？
- ・スマホ・携帯電話を目に入らないところに置いて、勉強していますか？
- ・課題を終えた後、さらに深く学ぶ努力をしていますか？

## ～模擬試験を有効に活用しよう～

7月4日(土)に「進研模試(ベネッセ総合学力テスト)」が行われます。皆さんにとって初めての外部模試です。全国の同級生としのぎを削り、自分の学力についての立ち位置を知ることができます。言わば、全国大会です。これまでの学習内容を復習し、全力で臨みましょう。また、終わった後は、解き直しノートを作って振り返りをしましょう。自分なりの参考書を作るつもりで学習すれば、自分の弱点や強みに焦点を当てた効果的な学びが実現するはずです。

また、大学入学共通テストに対応した「代ゼミ全国高1共通テスト模試」も行われます。リスニング以外は4連休中に自宅で受験してもらうという形になります。高校生活も始まったばかりで、まだまだ先の話だと思うかもしれませんが、進研模試とは違った角度から自分の学力をチェックするとともに、大学入試を意識する機会にもしてもらえたらと思います。

## ～オープンキャンパスについて～

先日、オープンキャンパス日程一覧を配付しました。今年度は新型コロナウイルス感染拡大の影響で実施時期や形態が未定の大学が多くありますので、各大学のホームページで確認してください。

オープンキャンパスに参加した先輩たちは、「大学で勉強できる内容がわかった。」「自分に合った大学が見つかった。」「この大学に入りたいという気持ちが強まった。」「各大学の違いがはっきりとした。」「興味関心が湧き、将来やりたいことが明確になった。」とっています。また、大学生と話すことができたことや模擬授業を受けることができたことをよかったこととして挙げています。模擬授業に参加する場合は、各大学への事前の申し込みが必要となります。定員に達すると参加できなくなるので、各自で希望する大学の日程を確認し、早めに自分で申し込みましょう。

## ～後悔しない文理選択のために～

2年生から文系と理系に分かれて授業が行われますが、どちらに進むかは9月下旬に決定することになっています。この文理選択は大学のどの学部・学科に進むのかにも直結する大切な選択になります。「まわりが勧めるから理系(文系)」「数学が苦手だから文系」などと言って選ぶ人もいますが、ネガティブな理由で選ぶことはお勧めしません。

みなさんはどんな夢を持っていますか？どんな大人になりたいですか？どのような形で社会に貢献したいですか？「よくわからない」というのが本音かもしれませんが、1学期の課題研究では、「学問・職業研究プロジェクト」として、それにつながる課題に取り組んでもらっています。臨時休校中は自分の好きなものや自分の過去と現在について掘り下げてもらいました。学校再開後は自分の好きなものと自分の気になる学問や職業がどうつながるかを考えてもらっています。今後も1つ1つの課題にしっかり取り組み、文理選択につなげてほしいと思っています。

また、日々の生活や授業の中でも自分の興味・関心を確認していきましょう。大学調べやオープンキャンパスなども参考にし、保護者や先生(担任や部活動顧問)ともよく話をした上で、総合的に判断し、後悔のない文理選択をしてほしいと思っています。

なお、保護者向けの類型登録説明会は動画配信の形で実施予定です。詳細については後日お知らせいたします。